



1月号

令和8年1月9日
金沢市立大徳中学校
校長 上森 範人

充実した3学期に向けて

1月7日(水)に始業式が行われました。上森校長先生からは、3学期が更に充実するよう「もう少し」を意識していこうとお話をありました。もう少し早く教室へ、もう少し教室を綺麗に、もう少し姿勢を正す、もう少し学習の努力をするなど、色々なことでもう少しの努力ができます。3年生は受験に向けて、自分に厳しく努力を重ねてきたのではないでしょうか。もう少しの頑張りが、成果につながります。笑顔燐々で一年を締めくくることができるよう、「もう少し」を意識して色々なことに取り組んでいきましょう。



保護者や地域の皆様方には、本校の教育活動に深いご理解とご協力をいただき、心より感謝しております。今年も引き続き、教職員一同力を合わせて「生徒一人一人の健やかな成長」と「保護者・地域の皆様方に信頼される学校づくり」のために、努力してまいりますので、昨年同様のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

生徒指導担当より

1.01の法則（努力）

1日1%の改善を続けると、
1.01を365回掛け算した結果、
約37.8倍に成長します

学習指導担当より

1月は「静寂の鐘」強化月間！

- ・目的
・休み時間との切り替えを行い、精神を統一し、授業に向かう。
- ・黙想（目を閉じて考える）することで、授業の内容を吸収する集中力を高める。



学校公開期間のお知らせ

2月12日(木)・13日(金)を2月の学校公開期間とします。保護者限定の公開ですので、職員玄関でインターホンを押していただき、学年、組、生徒氏名をお伝えください。詳細は後日 tetoru でお知らせします。

ご都合をつけて是非、学校での様子を参観いただければ幸いです。



1月の目標

生活目標：決意を新たにし、最後までやり抜く強い意志を持とう

【重点目標】自分の目標に向けて努力しよう

学習目標：事前の準備を確実にし、「静寂の鐘」を聞いて気持ちを切り替え、授業に臨もう

